
最新疫情下餐饮演讲稿 餐饮年会演讲
稿(优质6篇)

演讲稿首先必须开头要开门见山，既要一下子抓住听众又要
提出你的观点，中间要用各种方法和所准备的材料说明、支
持你的论点，感染听众，然后在结尾加强说明论点或得出结
论，结束演讲。演讲稿对于我们是非常有帮助的，可是应该
怎么写演讲稿呢？以下是我帮大家整理的演讲稿模板范文，
欢迎大家借鉴与参考，希望对大家有所帮助。

疫情下餐饮演讲稿篇一

大家下午好！

20xx年过去了,回首xx餐厅3年多以来的发展历程和风风雨雨，
我们有过挫折,有过困惑，有过喜悦。今天，我想感谢和xx餐
厅一路走来的每一位员工，感谢你们的信任，是你们的努力
和坚持，让xx餐厅在宣汉餐厅业内崭露头角，取得今天这样
的成绩。

我还记得20xx年餐厅开荒的时候，有这样一位员工，当时在
打扫卫生的时候不小心把手划破了，流了很多血，我看到他
的时候，他正在用旧布包扎伤口，我让他先别干了，回去休
息一下。他对我笑笑说：“没事，小伤口，轻伤不下火
线。”说着又挽起袖子干起活来了。说实话，当时，我真的
是很心酸！很心疼！我知道在xx餐厅，还有许许多多这样的
员工，为了工作，主动放弃休息，加班加点，甚至通霄达旦
的工作，一年365天没有几天可以合家团聚。

作为一名xx人，我希望你们每个人对工作都要有充满激情。
这种激情，首先源自你对这份工作的热爱。我们很难想象，
一个不热爱工作的人，怎么可能主动积极地去工作？怎么可



能把工作做得好？只有热爱工作、对工作充满激情的人，才
会自动自发地产生出责任感，这种责任感与一些靠外在的管
理措施或领导压下来产生的责任感是完全不一样的。前者是
主动的，后者是被动的。举个例子：销售部收到一份客户订
餐或者会议订单，把它拿到相关部们，相关部们的负责人说，
这样，你让这个客户打电话给我吧！咋听起来，好象没有什
么问题，挺正常。但相关部门说这个话的人，他的工作一定
不是主动的。主动工作的人会说：“好的，你把他的电话给
我，我来和他联系。”这就是主动工作和被动工作的区别。
被动工作时间久了，会形成压力，这种压力容易使人的身心
倦怠，对工作产生厌烦的情绪。而主动工作的人会乐在其中，
因为他把工作看成是一种锻炼，把工作中的困难看成是机会，
是挑战。

其次，我想要求我们每一个xx人都要有团队合作的精神。这
让我想起，我们小时候都玩过的一个运动——接力赛。大家
都知道，在接力赛中，交棒是一个至关重要的环节，它直接
关系到整个比赛的输赢。因此，在中途交棒时，把棒递交给
下一个队友的人，他一定会考虑：我要怎样把手里的接力棒
递出去，可以方便地、顺利地让我的队友接到。同时，准备
接棒的人也一定会主动把自己的手伸出去接棒。只有每个队
员在每一次交棒中完美地合作，才有赢的可能。其实，我们
每个人，每个部门，就好比是这个队伍中的一员。而我们餐
厅，就好比是站在接力赛跑道上的参赛队，谁合作得好，接
得稳，跑得快，谁才能拿第一！目前，我们部门间的合作与
沟通是一个比较大的问题。既然我们为了一个共同的梦想选
择走到了一起。那么，我希望，我们每个人、每个部门在合
作时，都能站在一个共同的立场来思考和解决问题。如果在
合作中意见不统一，发生了不愉快或小摩擦；我希望，我们
都能有一颗宽容之心。

此外，还有很重要的一点，就是执行力！这是目前现代企业
界里一个很流行的词。那什么叫执行力呢？我认为，执行力
就是把企业战略转化成行动的能力，这一点我认为中国人民



解决军做得最好。执行力不是仅靠聪明就可以做到的，它必
须是贯彻到点点滴滴的细节上，贯彻到执行的速度上。

我要告诉大家，餐厅行业是一个日趋成熟和规范的行业。也
就是说，我们的客户越来越成熟，我们的竞争对手越来越成
熟。这就意味着餐厅的利润会越来越低，我们只有不断的开
拓创新，才能在今后的激烈市场竞争中取得更好的成绩。

20xx年的成绩已经成为历史，20xx年又是充满希望和挑战的
一年。我相信，只要我们大家众志成城，群策群力，我们的
目标一定会实现，我们的梦想总有一天也将变成现实。

谢谢大家！并祝大家新年愉快！身体健康！家庭幸福！万事
如意！

疫情下餐饮演讲稿篇二

你们好!

我是xx部门的xx，我没有想过有一天，我也能够被邀请进行发
言，今天我真的非常荣幸自己能够站在这里。

作为餐饮的一名员工，我已经来这里工作xx天了，是一名刚
刚毕业的大学生，在我来到我们酒店进行工作的时候，我的
亲戚朋友们大多是反对的，因为我的专业是我们大学的王牌
专业，就业前景非常好，而且以我的成绩找一家大公司是完
全没有问题的，但是，我坚持我自己的选择。并不是我自己
好高骛远，而是，一直以来，我都热爱着餐饮这份职业，我
有很多种想法，我学我这个专业的原因，也正是分析了我们
餐饮业的前景。在我看来，每一个行业都是存在一定的商业
风险的，世上没有完美的东西，都会有破绽，而且，本身我
就是一个对美食有着非常高追求的人，并且，我自己在大学
期间就研究了非常多的菜品，在我的社交媒体上，拥有很多
的粉丝。对于我来说，美食真的是我的一切，也是我的梦想。



我非常热衷于研发新的美食，对于我来说，这就是我该做的'
事情。

一份工作，如果不是我自己喜欢的，那对我来说将毫无意义，
因为只有从事自己感兴趣的工作，自己才会得到提升和改变。
还记得我们老板得知我要来我们酒店工作的时候，非常惊讶，
非常欢迎，我很受宠若惊。我们酒店是世界享誉的名牌大酒
店，非常有名，来这里工作的人都是餐饮业的佼佼者。作为
一名美食博主，在我见到各类大厨师的时候简直就是小巫见
大巫，我要学习的东西真的挺多，来到这里，我才发现，自
己做的美食对于他们来说不过是九牛一毛。

这段时间里，我一直在分析着餐饮业的市场，和消费者的购
买倾向，每隔一段时间，美食便需要进行改进，因为消费者
的口味会变。但是同样一份美食，能够让消费者百试不厌，
这类美食边被列为经典美食，我发现，需要让人耗费很多时
间和金钱的美食，往往更能留住消费者的胃，所以，我也为
酒店提出了非常多的美食订购方案，已经提出，我们酒店的
高级精品美食都收到了消费者的一致赞赏，并且销量特别乐
观，而且消费者对于这些美食的热情很难消退，作为一名餐
饮业的工作者，看到这一幕，我非常欣慰。

“三百六十行，行行出状元”，我认为美食也是一门学问，
不仅需要独到的技术，对于消费者的口味还要有过人的嗅觉，
这样才能够在餐饮业越做越好。

谢谢大家，我的演讲完毕!

疫情下餐饮演讲稿篇三

大家好!

曾经的春节是热热闹闹、红红火火的。挂满灯笼的广场上人
山人海，锣鼓喧天。人们在乡村里走亲访友，络绎不绝。但



是今年的春节却格外不一样——一场肆虐全国的新型冠状病
毒来势汹汹，冲淡了年味。

新型冠状病毒，顾名思义：像一朵长满花瓣的花一样的病毒，
人们把这花瓣叫做“花冠”，所以，它就叫做新型冠状病毒
啦!新型冠状病毒通过飞沫传播，当病毒携带者和他人面对面
讲话，或是一不小心没有掩面地打喷嚏时，新型冠状病毒就
趁虚而入，在另一个人的身体里繁衍后代。

每天看着前方发来的新闻，触目惊心的，为这些生命惋惜的
同时，我不禁感到害怕：一定不要被感染啊。为了预防新型
冠状病毒肺炎，作为少先队员的我，谨遵学校的号召，呆在
家里尽量少出门，不去别人家串门、拜年，若是避免不了地
需要出门时，也一定准确规范地带好口罩。此外，每天吃饭
前后勤洗手，注意一定要按照洗手七步法哦!每次早睡早起，
醒来后做一做广播体操，吃饭不挑食，要荤素搭配，多吃绿
色蔬菜。虽然家里的活动范围有所局限，我也会每天下午在
客厅里跳跳绳，如果感觉到累了，就练一练毛笔，写几张精
美的作品，再帮一帮爸爸妈妈做一些力所能及的家务活，比
如：洗碗、扫地、拖地但是还要注意自己的健康，千万不要
在这时候着凉了。

看，战线的这一头我们都听从安排待在家中，而位于前线的
那一头，那些在医院里全副武装奋战着的“白衣天使”们，
他们舍弃了和家人团聚的'时光，与病魔赛跑，与死神抢人。
他们竭尽全力把病毒拦截在医院里，为我们筑起了一道安全
的防护线。

这是一场没有硝烟的战争，这更是我们顽强抵抗、绝不服输
的中国精神的体现!我相信，只要我们齐心协力，一定能打赢
这场战争。中国加油!



疫情下餐饮演讲稿篇四

我叫冯霜，来自大厅的一名普通员工，我演讲的题目是《餐
饮服务》

我店从7月份的开业到8月份的发展再到9月份的低落，我们有
过艰辛，我们有过快乐，我们有过失落。但我们不会忘记，
没有企业的发展，哪有小家的幸福，没有企业的辉煌，哪有
事业的成就。酒楼与我们紧密相连，我们汇聚与此，不能仅
限于把它当作谋生的手段，而更多的是以感恩的态度去面对
它。服从领导，听从指挥，刻尽职守，无私奉献，把企业的
利益放在最前线。受钓鱼钓的影响，我们不能决定今天酒楼
能来多少客人，但我们能做到让来的客人满意，并成为我们
的回头客。

要把自己的工作做好并不是一容易的事，我们每天接触着一
张张陌生的面孔，接触着各种身份的顾客，接触着不同性格
的人，他们中间，有理解你的，有不理解你的，有素质好的，
有素质差一点的，他们的要求，有我们能办到的，有我们不
能办到的，而这些，都需要我们用自己的热情和优质的服务
去完成。我们也是人，也有自己的个性和情绪变化，而无论
怎样，我们都具有调节自己心态的.强大能力，顾客高兴我高
兴，顾客满意我满意，顾客的烦恼我解决，我认为顾客的事
情无小事，自己的事情无大事。

实、平凡和忙碌中，充分说明了我们对事业的热爱和忠诚。
我希望用我们的努力，用我们优质的服务，，把这里打造成
顾客的家园，顾客避风的港湾，顾客生命的加油站，把我们
的企业经营得红红火火，让我们的明天更加辉煌！

我的演讲完毕！谢谢大家!



疫情下餐饮演讲稿篇五

大家好！

我是来自豪邦度假村餐饮部经理，我来自改革开放总设计师
邓小平的故乡。属于精华浓缩型的我性格开朗，精力充沛，
而这也是我选择从事餐饮行业的主要原因。而今天有幸站在
这里演讲，我感到十分高兴，今天我演讲的.题目是：“八年
风雨兼程，见证成长荣耀”。

我依然记得，从我年怀揣着梦想，带着激情来到豪邦，至今
已然渡过了悠悠载，回顾我们豪邦从三星级酒店荣升为五星
极酒店的过程，这其中大家所付出的的汗水、欢笑、泪水、
终究见证了我们豪邦的成长荣耀。而有辛见证了这些变化的
我，热情依旧未减半分，因为我自豪，我骄傲，因为我
是——豪邦人！

我们用爱，构建豪邦的长城：情感源自于热爱，信念根植于
信仰。我们每一个人都是凭着对豪邦的无比热爱，默默无闻
但却始终如一的坚守在自己的岗位上。在这寒来暑往的年岁
中，我也深深的体会到了豪邦的大爱，它紧紧的包裹着我，
让我无时无刻都在感动中渡过。

我们用心，体现豪邦的精神：“以人为本、享受消费”这区
区八个字，不仅体现了豪邦的价值理念，也体现了豪邦的精
神。为了企业的发展，一代又一代的豪邦人，挥洒着汗水，
倾注着心血。

在我们豪邦这个大集体中，每当我看到豪邦人脸上因繁忙而
留下的汗珠却因微笑而折射出的耀眼的光芒时；每当我看到
身着制服的员工们穿梭于一线而构成的那幅色彩斑斓的画卷
时；每当我看到发着高烧却毅然坚守岗位的同事脸上那坚定
而自豪的表情时；我的内心就会被深深的震撼一次，那是怎
样的强大的内心，怎样无私的精神，才创造出了这样平凡的



奇迹！

是的——这就是我们豪邦人，这就是我们豪邦心。我们共同
印证了：青草平凡，却成就了山河的碧绿春意；碎石平凡，
却铺就了通天大路！让我们用更加炙热的心去点燃豪邦的激
情，让我们共同努力，一同携手铸就豪邦的更加灿烂的春天，
让我们以更加饱满的热情和奋发向上的精神，坚定信念、开
拓进取、追求卓越，无私奉献，成就另一个豪邦。

有一种精神，看似平凡渺小，它却能成就不平凡的业绩；有
一种精神，看似豪情万c丈，他却代表着最平实务本的文本的
人文精神。那就是：爱岗敬业，无私奉献的精神。就是这样
的精神，带领着我们豪邦人前进，就是这样的精神，激励着
我们豪邦人成长，就是这样的精神，成就了我们豪邦的辉煌！
谢谢大家！

疫情下餐饮演讲稿篇六

大家好!

非常的感谢酒店各级领导的信任和广大同事们的大力支持，
有幸参加这次酒店举行的经竞聘会。今天，我竞聘的岗位为
餐饮部经助。

我名叫xxx，性别男，汉族，湖南长沙人，文化程度高中。性
格好强，脾气焦躁，为人忠厚，原则性强。爱好比较广泛，
喜欢说相声，评球，模仿秀，唱歌，写博客和写小说等等。
我的做人信条是：做一个无傲气有傲骨，讲原则守信用的真
小人。

我现任职于餐饮部西餐厨房烧烤班组领班。我于xx年x月x日
经xx集团管理公司调派进入怀化君源xx大酒店工作至今，曾
任职餐饮部成本控制专干。



我于xx年高中毕业后触餐饮行业，至今已有七年时间。之前
从事各种工作，网吧网管、餐馆杂工、茶馆服务员、手机销
售员、洁具公司销售代表、我送过牛奶，还做过半年保安。
于xx年10月进入黄花国际机场宾馆工作并从事我认为比较吉
利可以发财的人生的第八项职业——厨师。于20xx年获得湖
南省劳动厅颁发的厨师中级证书，xx年1月15日获得湖南餐饮
行业协会颁发“新春杯”厨师交流大赛“绿色厨艺创新”个
人两项金奖—《龙须御唐叶》、《美酱御唐叶》;从厨6年，
工作过五星酒店3家，四星酒店1家，三星酒店1家，社会餐
饮3家。曾任株洲xx大酒店湘菜厨房领班，黄花国际机场宾馆
炒锅副厨师长，长沙市星沙镇“刘家庄”土菜馆厨师长、长
沙市树木岭“盛亦旺”酒楼厨师长、蔡锷中路“梦泽肴”野
鱼馆大厨及厨师长。后由于特殊原因，至xx集团旗下的潇
湘xx大酒店任湘菜部主案及行政总厨助。

由于父亲、两位叔叔、舅舅也都是厨师，所以我从小对烹饪
很感兴趣，对餐饮行业的行规早有耳闻。我从厨6年时间，对
烹饪技法有相当的了解，对厨政管理有相当深刻的学习和细
致的研究。我的从厨理念是做一名文化类厨师，不光会烹饪
出好的菜品，还会管理出好的团队，能干后台，也能够做前
台，全能综合型的。


